

ESTAING

Du changement à l'ADMR Vallée d'Olt

Bernadette Pierre succède à Brigitte Ginisty à la présidence

Présidente de l'ADMR Vallée d'Olt depuis dix ans, Brigitte Ginisty a souhaité passer la main. Depuis fin mai, c'est Bernadette Pierre qui occupe le poste, entourée d'une équipe de salariés et de bénévoles très impliqués au sein de l'association.

Un grand merci a été adressé à Mme Ginisty pour son investissement durant toutes ces années, dix ans de bons et loyaux services pour accompagner l'équipe, soutenir les dossiers et accomplir les différentes tâches au profit des bénéficiaires et leurs familles. On souhaite la bienvenue à Mme Pierre, retraitée du secteur social et habitant Bouldoires sur la commune du Nayrac, qui saura continuer le travail engagé auprès de la population du territoire.

Côté personnel, quelques changements sont intervenus depuis ce début d'année. En janvier, Fabienne Besombes-Palous a quitté le poste de secrétaire pour rejoindre la Fédération départe-



Aux côtés des membres du bureau, l'ancienne et la nouvelle présidente de l'ADMR.

tementale. Sandrine Cayla, en poste au portage de repas et aide à domicile, lui a succédé et partage le secrétariat avec Valérie Orsal aux bureaux d'Estaing et de St-Côme, avec le soutien de Audrey Pagès, responsable de territoire Nord-Aveyron.

Situé 39 rue François d'Estaing à Estaing, le bureau de l'ADMR est ouvert au public tous les matins, du lundi au vendredi de 9h à 12h, et les lundis et jeudis de 14h à

17h. Vous pouvez les joindre au 05.65.44.18.67. Rappelons que l'ADMR Vallée d'Olt couvre les communes de Campuac, Coubisou, Estaing, Le Nayrac et Sébrazac.

L'association est toujours en recherche de salariés aide à domicile ainsi que de bénévoles pour faire fonctionner au mieux l'association. N'hésitez pas à rejoindre l'équipe, le meilleur accueil vous sera réservé.

Le Nayrac

Les chasseurs des Liacouses se retrouvent



Les chasseurs des Liacouses se sont retrouvés au restaurant Anglade autour d'un bon repas. Leurs familles, leurs amis, les propriétaires signataires complétaient les tablées et appréciaient ce moment gourmand et convivial qui n'avait pu avoir lieu depuis l'arrivée de la pandémie.

Cependant, les parties de chasse, chères à de nombreux passionnés, n'étaient pas annulées et les plans sangliers et cervidés avaient pu être réalisés en cours

Réunis autour d'une bonne table

d'année. Deux sangliers réservés pour être embrochés étaient cuits à point par Sébastien et quelques spécialistes et agrémentaient le menu préparé et servi par les restaurateurs. Cette rencontre était aussi l'occasion d'annoncer la future saison et de faire des projets même si la sécheresse inquiète les chasseurs qui ne voient pas de traces de gibier sur leurs terrains. Mais d'ici la fin de l'été tout peut changer !

LE NAYRAC. Une première séance de cinéma de plein air réussie

La section cinéma du foyer rural, nouvellement créée, a présenté sa première séance en plein air vendredi 15 juillet. De nombreux spectateurs ont pris place sur les sièges disposés dans le terrain au-dessus de l'espace multiculturel et ont assisté à la projection de « La panthère des neiges ». Ce film tourné dans des conditions extrêmes de froid et de solitude permet de découvrir de magnifiques paysages tibétains. La patience nécessaire pour entrevoir les animaux, l'art de l'affût, la lecture des traces entretiennent le suspense jusqu'à la récompense... voir la panthère des neiges. Ce film questionne aussi sur



notre place parmi les êtres vivants et la nature qu'il faut préserver. La prochaine séance aura lieu le vendredi 5 août avec « Elvis » puis d'autres suivront en cours d'année.

La vache Nénette a été remplacée



Maartje et Jean-Louis présentent la vache côté jour.

Il y a une dizaine d'années, plusieurs villages du Nord-Aveyron avaient leur «vache», en photo, en sculpture, en peinture... Ici, nous avons Nénette installée près de la station service et créée par

Bernard Aubert, un «artisan artiste» du Nayrac. Malgré une restauration effectuée en 2020, la belle «Aubrac» avait subi les aléas de la météo et du temps qui passe.

La municipalité a donc décidé de remplacer Nénette par une autre vache et son veau et a fait appel à Maartje Heymans pour ce travail artistique. Elle a reproduit un paysage de l'Aubrac (clin d'œil à notre adhésion au PNR de l'Aubrac) avec ses rochers, ses gentianes, sa végétation... avec une face nuit éclairée par la lune et une face jour sous le soleil. Selon Maartje, «son projet initial a évolué au cours de la réalisation avec notamment l'ajout de reliefs pour les rochers et les gentianes».

Les passants ne manquent pas de s'arrêter pour admirer cette œuvre bien représentative du plateau de l'Aubrac tout proche. Reste à savoir maintenant si cette belle bête va recevoir un nom ?



LE NAYRAC. Bosse de Crussac : les bénévoles au travail

Le passage du Rallye du Rouergue est toujours un évènement important pour les passionnés d'automobile au début du mois de juillet. Avec le franchissement de la célèbre « Bosse de Crussac » le spectacle est assuré et de nombreux amateurs étaient présents sur le site aménagé à cet effet. Les jours précédant cette manifestation, les bénévoles de l'ARMA n'avaient pas ménagé leur temps pour accueillir au mieux tous ces visiteurs, venus parfois de fort loin, sans compter les journalistes, agents de sécurité, professionnels de l'automobile... Ainsi, sur des terrains privés que les propriétaires n'hésitent pas à laisser à disposition, ont été aménagés des parkings, une buvette et surtout un point de restauration où a été servi un aligot-saucisses qui a connu un grand succès. Cela a permis de faire connaître ce plat typique de la région aux gens de passage.

Mariage de Laetitia et Jérôme

En ce samedi 9 juillet 2022, l'église de La Bastide-d'Aurillac était trop petite pour accueillir une nombreuse assistance.

En effet, après avoir officialisé leur mariage le matin même à la mairie du Nayrac, Laetitia Fournier, fille de Gisèle et Alain, d'Auriech, et Jérôme Lamic, fils de Denise et Jean-Paul, de Gaillac-Bas, ont fait consacrer leur union, accompagnés de Mia et Inès, leurs enfants.

A leur sortie de l'église, les mariés ont eu droit à une haie d'honneur formée par les joueurs du Sport quilles du Nayrac, dont Jérôme et Mia sont membres très actifs.

Nous adressons tous nos vœux de bonheur aux mariés, et nos félicitations à leurs parents.



Une répétition en public pour la chorale



Les choristes et leur chef de chœur (à droite au dernier rang).

Initiée en septembre 2018, la chorale du Nayrac s'est produite plusieurs fois à l'occasion de manifestations locales. Cette année, au vu des circonstances sanitaires, il n'y a pas eu de représentation et les répétitions n'ont pas eu lieu régulièrement, mais les choristes ont tout de même travaillé et ont voulu le montrer.

Le rendez-vous était fixé à l'église et Fred Bonnet a animé cette «répétition» en public. La séance a commencé par l'échauffement des voix, suivie de quelques morceaux comme celui de Rinaldo de Haendel, des extraits de la comédie musicale "Starmania", des chansons de Michel Polnareff et quelques autres... Les spectateurs ont applaudi

les chanteurs et leur chef de chœur Fred Bonnet, qui a présenté chaque œuvre (son histoire, les difficultés rencontrées pour l'interpréter...).

Des projets sont en vue pour la saison prochaine qui débutera le mercredi 7 septembre. On vous en reparlera à ce moment-là.

LE PARCOURS FAMILLE AU PLAN D'EAU DU NAYRAC AU TOP !

Réalisés dans le cadre du Pôle de pleine nature de l'Aubrac, et préconisés par le Schéma départemental de développement du loisir-pêche (Piscator n°34), les aménagements du lac sont une réussite. Reclassé en 2^e catégorie depuis le début de la saison, le plan d'eau est équipé de pontons de pêche et de tables de pique-nique, accessibles à tous les publics.

Les îlots flottants végétalisés servent à concentrer, nourrir (en partie) et protéger les poissons des cormorans.

Au cours de la visite, le maire Jean-Louis Raynaldy a souligné « *le très bon travail réalisé par M. Juvet du bureau d'études Ayga. Ce projet est un plus pour notre commune, qui vient parfaitement compléter les activités de l'aire de jeux : toboggan, tourniquet, tennis, football, pétanque, etc. Avec le camping, ce site nous semble adapté aux familles, qui souhaitent en toute tranquillité passer des vacances ou d'agréables moments de détente en Aubrac.* »



Le Nayrac

Une journée bien remplie pour les écoliers et leurs familles



En ce premier dimanche de juillet, les écoliers ont participé activement à la kermesse organisée par L'APE. En fin de matinée, parents, grands parents, enfants se sont retrouvés à l'espace multiculturel pour un spectacle sous le signe de la Renaissance. Les « damoiselles » et « damoiseaux » vêtus de costumes « d'époque » ont présenté des danses apprises lors de leur séjour en Val de Loire et ont été très applaudis par le public. Puis parents et enfants ont investi la scène pour chanter : « Merci Maîtresses » (Un vrai moment d'émotion pour elles deux) avant la remise de cadeaux aux élèves qui partent pour le col-

Parents et enfants chantent sur scène.

lège, aux enseignantes, au personnel qui travaille à l'école... Ensuite, le groupe a pris la direction du stade où un repas était proposé et permettait de passer un bon moment. Mais ce n'est pas tout : les enfants étaient attendus pour les jeux de l'après-midi sur le thème de Fort Boyard. Au cours de différentes épreuves, les participants devaient résoudre des énigmes afin d'arriver au trésor... rempli de bonbons. Maintenant, les vacances bien méritées ont débuté et chacun va pouvoir profiter de belles journées avec les amis et la famille.

Le Nayrac

Trois hectares partent en fumée



Les sapeurs-pompiers de l'Aveyron sont intervenus hier après-midi dans le cadre du rallye du Rouergue. Non pas pour une sortie de route, mais pour un incendie qui s'est déclaré en bordure du parcours emprunté par les pilotes, entre le Pont de Leth et le village du Nayrac.

L'incendie a rapidement été maîtrisé par les soldats du feu. Trois hectares sont partis en fumée. Et certains concurrents du rallye du Rouergue n'ont pu concourir lors de la deuxième spéciale, en raison de l'incendie (lire en page sports).

Le Nayrac

Vingt-quatre équipages de prestige à la découverte de la région



Pour la 5^e Promenade touristique des véhicules de prestige, les participants ont parcouru les routes du secteur. Venus en majorité de la région parisienne, les 24 équipages ont pris le départ en direction du plateau de l'Aubrac. Munis de leur road book très détaillé et préparé par les bénévoles de l'ARMA nayracoise, ils ont découvert ces paysages qui les ont émerveillés. La pause au buron de Born a permis de goûter aux spécialités régionales avant un détour en Lozère avec un passage à la cascade du Déroc et au château de Labaume.

Le deuxième jour, ils ont repris la route pour Salles-la-Source, le vallon de Marcillac, Belcastel où

Au programme, un périple de près de 400 km réalisé en deux jours.

ils ont déjeuné au château, Bozouls...

Les plus courageux ont testé la base d'essais d'Estaing-Le Nayrac, sans esprit de compétition mais pour le plaisir.

Après ce périple de près de 400 km réalisé en deux jours, le rendez-vous était donné à l'Auberge Fleurie où pilotes et copilotes ont partagé un bon repas avec les membres de l'ARMA qui avaient effectué un formidable travail de reconnaissance et d'organisation locale afin d'accueillir au mieux ces « promeneurs » d'un genre particulier.



LE NAYRAC. Les musiciens l'ont animé le vide-greniers

L'Espace Costes et la Rue des Jardins étaient particulièrement animés en ce dimanche 26 juin. Les Musiciens du Nayrac avaient programmé un vide grenier où les offres étaient variées : vaisselle, vêtements adultes et enfants, chaussures, bibelots, objets de décoration, outils, jeux et jouets... et instruments de musique. Les musiciens locaux ont animé cette journée au son de leurs accordéons, cabrettes, guitare... et ont proposé crêpes et boissons aux passants.

En début d'après midi, la pluie a quelque peu contrarié la manifestation mais les organisateurs avaient prévu des barnums et des grands parasols pour s'abriter et le « marché » a pu se poursuivre pour le plus grand plaisir des vendeurs et des acheteurs.